

Presseinformation

Nachhaltige Entwicklung: KWA kauft Immobilie in Pfarrkirchen

Pfarrkirchen, 30. Mai 2025 – Die KWA Kuratorium Wohnen im Alter gAG steht zu 100 Prozent zu ihrem Bildungszentrum in Pfarrkirchen. Das Unternehmen hat nun das Schulgebäude, das eine Fläche von ca. 2000 Quadratmetern umfasst, vollständig erworben. Das Gebäude beherbergt unter einem Dach eine Vielzahl von Bildungseinrichtungen, darunter die Schulen für Sozialpflege, Heilerziehungspflege, Heilerziehungspflegehilfe, Pflege, Altenpflegehilfe sowie die Fachakademie für Sozialpädagogik.

Das Schulgebäude, an dem derzeit 90 engagierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter tätig sind, mietet KWA seit 2012 von der Wohnungsbau-GmbH Pfarrkirchen-Simbach a. Inn an, die das Gebäude speziell für die Bedürfnisse von KWA errichtet hatte. Der Eigentumsübergang bietet nun eine stabile Basis für die zukünftige Entwicklung. Die Förderung durch die Regierung von Niederbayern, welche ebenfalls von der Wohnungsbau-GmbH auf KWA übergeht, unterstreicht die Bedeutung dieses Standorts für die regionale Bildungslandschaft.

Jährlich besuchen knapp 500 Schülerinnen und Schüler das Bildungszentrum in Pfarrkirchen. Zu Beginn eines jeden Schuljahres beginnen ca. 300 Lernende dort ihre Ausbildung, allein im Schuljahr 2023/24 haben 190 erfolgreich ihren Abschluss absolviert und sind ins Berufsleben gestartet. Dazu kommen noch knapp über 500 Fortbildungsteilnehmer pro Jahr.

Der Kauf der Immobilie ermöglicht KWA eine langfristige örtliche und wirtschaftliche Planungssicherheit. Er stärkt die positive Zusammenarbeit mit dem Landkreis Rottal-Inn sowie der Stadt Pfarrkirchen und eröffnet die Möglichkeit, die Corporate Identity der KWA noch stärker zu leben. Für die Mitarbeitenden bedeutet die Übernahme des Gebäudes Arbeitsplatzsicherheit.

„Ich freue mich, dass KWA als Träger der Schule durch den Kauf der Immobilie nach innen und außen eine 100-prozentige Solidarität zeigt und kommuniziert. Dies vermittelt Mitarbeitern, Schülern und Kooperationspartnern Sicherheit und Zukunftsperspektive“, so Bettina Schmidbauer, Leiterin des Bildungszentrum Pfarrkirchen / Bad Griesbach.

Mit diesem Schritt setzt KWA ein deutliches Zeichen für die nachhaltige Entwicklung und die Zukunftssicherung des Standorts Pfarrkirchen.

KWA Kuratorium Wohnen im Alter ist ein gemeinnütziges Sozialunternehmen. 1966 gegründet, betreibt KWA 14 Premium-Seniorenresidenzen und zwei Pflegestifte in Bayern, Baden-Württemberg, Nordrhein-Westfalen, Hessen und Berlin. Zum KWA-Portfolio gehören außerdem eine Klinik für neurologische, geriatrische und urologische Rehabilitation sowie drei Bildungszentren mit staatlich anerkannten Berufsfach- und Fachschulen sowie einer Fachakademie.

Knapp 2700 Mitarbeiter aus 88 Ländern sorgen jeden Tag dafür, dass die Erwartungen der circa 2900 Bewohner an ein gehobenes, seniorenrechtliches Wohnen erfüllt werden und sich diese in jeder Situation sicher und geborgen fühlen können, getreu dem KWA-Motto „Leben. Wie ich es will“.

Pressekontakt:

KWA Kuratorium Wohnen im Alter
Anna Stielner
Biberger Straße 50
82008 Unterhaching

Tel.: 089 66558-500

E-Mail: presse-team@kwa.de

Website: www.kwa.de